

Kulturelle Auszeichnung im Bereich E-Musik 2021

Fr. 48 000

Werkjahr neue Konzertformate an ensemble tzara

In der Saison 2019/2020 hat das Ensemble Tzara das Glück des Ja- und Nein-Sagens ergründet. Übertragen auf ihr eigenes Schaffen könnte dies auch bedeuten: Nein sagen zu vorhersehbaren Programmen. Ja sagen zu riskanten und interdisziplinären Experimenten. Nein sagen zu konventionellen Konzertorten. Ja sagen zu spartenübergreifenden Kunstformen und alternativen Formaten. Nein sagen zu traditionellen Hörerwartungen und musikalischen Schubladen. Ja sagen zu mutigen Stücken und Komponist:innen. Der Angst vor Ablehnung und dem Bedürfnis nach Sicherheit entgetreten. Und schliesslich: Ja sagen zu einem Publikum, das im besten Fall gar nicht so genau weiss, was neue Musik ist.

Das Ensemble Tzara gehört seit 14 Jahren zu den innovativsten Musikkollektiven der Schweiz. Dank der variablen Besetzung und seinem grossen performativen Talent ist es dem Ensemble möglich, neue Musik befreit von jeglicher elitären pädagogischen Überfrachtung zu machen. So stehen bei ihnen stets die Kunst und der Mensch im Zentrum. So ist der gehörlosen Komponistin